
PREFEITURA 
ESTADO DE SÁO PAULO 

Btao dt o1 Sossão Ordinária do Cacs Fundob do 11/01/2023 para Posse dos membros e 

eleição do Presidente e Vico-prosidento do Consolho Municipal de 
Acompanhamento e 

e vinte e très, às catorze horas, os membros do Conselho reuniram-se na Secretaria de EduUcação Controle Social do FUNDEB - Mandato 2023/2026:Aos onze dias do m�s de janeiro de dois mil 

para realização da posse e eleição do presidente e vice-presidente, parao mandato de 2023-2026. 

A Secretária de Educação Maria In�s de Paiva da Silva juntamente com o Secretário de Educação 

adjunto Edson Rogério de Godoy deram início a reunião falando sobre o importante papel do 

Conselho e dando a pOSse aos novos Conselheiros, foi realizada a leitura do Decreton° 8.548 de 27 

de dezembro de 2022, que trata da Nomeação dos Membros do Conselho do FUNDEB. Tomaram 

ARARsguines membros: I- Representantes do Poder Executivo Municipal: a) MONICA 

APARECIDA FREIRE RODRIGUES, portadora da cédula de identidade RG 23.570.393-X, na 

qualidade de titular: b) LUIZ CLÁUDIO DA SILVA. portador da cédula de identidaoe ho 

O.col-0, na qualidade de suplente: c) LUCIANA CoSTA AZEVEDO BARROS, portadora da 

Geoula de identidade RG 22.797 537-6 na gualidade de titular: d) MARIA AUXILIADORA 

BALSANTE, portadora da cédula de identidade RG 25.088.351-X., na qualidade de suplente, 

Kepresentantes dos Professores da Educacão Básica Pública: a) ANDREA CAROLINE 

MENDES FERRARI, portadora da cédula de identidade RG n° 25.012.530-4, na qualidade de titular: 

D) LUIZ FELIPE DOS REIS SIMÄO, portador da cédula de identidade RG n° 48.596.155-6, na 

qualidade de suplente; II - Representantes dos Diretores da Escolas Básicas públicas: a) 

HEIDY GONZALEZ TEIXEIRA DA COSTA. portadora da cédula de identidade RG n° 30.077.275 

0, na qualidade de titular; b) SIMONE BENTO PEREIRA GUILHERME, portadora da cédula de 

Identidade RG n° 26.565.906-1, na qualidade de suplente: IV - Representantes dos Servidores 

técnico-administrativos das Escolas Básicas Públicas: a) AMANDA LUCINDO GOES, 

portadora da cédula de identidade RG n° 46.225.168-8, na qualidade de titular; b) MONICA DE 

FATIMA RODRIGUES, portadora da cédula de identidade RG n° 43.891.620-7, na qualidade de 

suplente; V- Representantes dos pais de alunos da Educação Básica Pública: a) JONATHAN 

LOPES BERNARDINO DA SILVA, portador da cédula de identidade RG n° 42.356.717-2, na 

qualidade de titular; b) LUCAS OSSES DO PRADO, portador da cédula de identidade RG n° 

46.970.165-1, na qualidade de suplente; c) LORENA OLIVEIRA AGUIAR DE SOUZA RAMOS, 

portadora da cédula de identidade RG n° 43.180.923-9, na qualidade de titular; d) SANDRA REGINA 

DA CONCEIÇÃO SOUSA, portadora da cédula de identidade RG n° 43.891.943-9, na qualidade de 

Suplente: VI -Representantes dos estudantes da Educação Básica Pública: a) JHOICE REGINA 

SANTOS DA SILVA, portadora da cédula de identidade RG n° 63.942.521-5, na qualidade de titular: 

b) ELEVINA DONIZETI DA SILVA BALBINO, portadora da cédula de identidade RGn° 26.257.694 

6. na qualidade de suplente; c) MARIA EDINALVA DA SILVA, portadora da cédula de identidade 

RG n° 67.392.537-7, na qualidade de titular; d) LUIZ ANDRADE DE SOUZA, portador da cédula de 

identidade RG n° 53.711.295-9, na qualidade de suplente; VIl - Representantes do Conselho 

Municipal de Educação: a) CASSIANO RICARDO VALENTINI, portador da cédula de identidade 

RG n° 28.926.277-X, na qualidade de titular; b) PATRICIA CESARIO, portadora da cédula de 

identidade RG n° 22.799.214-3, na qualidade de suplente. VIll - Representantes do Conselho 

Tutelar: a) NOELITA APARECIDA DE RAMOS DE OLIVEIRA, portadora da cédula de identidade 

RG n° 30.114.029-7, na qualidade de titular; b) ELIZA RACHID SOARES, portadora da cédula de 

identidade RG n° 16.718.268-7, na qualidade de suplente. IX - Representantes de organizações 

da sociedade civil: a) VANESSA MARIA DA COSTA GOSHIMA, portadora da cêédula de identidade 

RG n° 42.300.834-1, na qualidade de titular; b) JOSIMARA RIBEIRO DOS SANTOS, portadora da 

cédula de identidade RG n° 32.810.974-5, na qualidade de suplente; c) MARCELO DA CUNHA 

LEITE. portador da cédula de identidade RG n° 43.980.768-2, na qualidade de titular: d) PAMELA 

1MUNICPAL DE ESTÂNCIA DE CAMPOS DO JORDAO 



CA 

IKLrrLVn MUNICPAL DA BST 

ALVES DE MELO LEAL, portadora da códula cdo identidade RG n° 
48.896.979-7, na qualidade de 

suplente. X - Roprosontantos das Escolas do Canpo: a) TATIANA REGIANE SOUZA DE 

CARVALHO, potadora da códula do identidade RG n° 28.147.274-9, na qualidade de titular; b) 

na qualidade de suplente. Realizada a posse permaneceram na reuniáo somente os membros do CLEUSA APARECIDA DA SILVA PINTO, portadora da cédula de identidade RG n° 13.925.123-6, 

Conselho e então realizou-se a eleição do presidente e vice-presidente do Conselho, segue 

ESTADO DE SÃO PAULO 

resultado: Presidente: HEIDY GONZALEZ 
(seis); Vice-presidente: JONATHAN LOPES 
voto, Secretária: AMANDA LUCIND0 GÖES, RG n° 46.225.168-8. Sem mais para o momento, deu-

se por encerrada a reuniào e a Ata será assinada por mim Maria Auxiliadora Balsante Biagionie 

TEIXEIRA DA COSTA, RG n° 30.077.275-0, 06 votos, 

BERNARDINO D DA SILVA, RG n° 42.356.717-2, 01(um) 

assinada pelos presentes. Campos do Jordão, 11 de janeiro de 2023. 
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PAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE 
E MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DO 
E DA VALORIZAÇÃO DO MAGISTÉRIO 

Campos do Jordão, 09 de fevereiro de 2023. 

UNDEB, após examinar as aplicações dos recursos destinados ao Ensino 
dade das contas referenites ao quarto trimestre do ano de 2022, constatou 



SOCLAL p0 FUNDO DE MANTENÇÀ ¢O E DESENVOL,VIMENT) DO CONSF1 H0 1NICPAL DE ACODMIANLAiMENTOECONTROLE 

ENsINO BÁSICO E DA VALORIZAÇÅO DO MAGISTÉRIO 

Bisico -F et do enschNDM,apis examinar as aplicnç'es dos recursos destinatos ar bnsino 
Np[B. quanto rgularidlade das contas reterenies no quarto trimestre do ano de 2022. constatou a cxatidão atesta RFGLARDADE 

Andra 'aryline Mendes Ferrari 
kop Prhf. Educaçåo H£sica 

Luciana Costa Azevedo Barros 
Repres Do Executivo 

Tatiana Regiane Souza de Carvalho 
Repres. da Escola do Campo 

Noelita Aparecida de Ramos de Oliveira 
Repres. Do Conselho Tutelar 

Lorena Oliveira A.de Souza Ramos 
Repres. dos Pais de Alunos 

Cipos lo Jord.o, 0 de tevcrciro de 2023 

Vanessa Maria da Costa Goshima 
Repres. da Sociedade Civil 

Heidy Gonzalez Teixeira da Costa 
Presidente do Consclho 

Luiz Cláudio da Silva 
Repres. do Executivo 

Repres. dos Diretores das Escolas 

Amanda Lucindo Góes. 
Repres. dos Servidores Técnico 

Administrativos 

Jenathan Lopes Bernardino da Silva Repres. dos Paiste Alunos 

9hoice Regina Santos da Silva 
Repres. dos Alunos da Ed. Básica 
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Reunin Etraordinåria do Cacs«Fundeh e Conselhe Municipal de educaçân- 27 de març, f- 2023. 

Novigesimo séimo dia do m»s de Março de 2023.reunitam-se has deperndencias da tcola unicipal 
Tancvdo de Almeida Neves os membros do Consclho Municipal de Educaçao c do (onelto . cpal do 

Tndeh ahaivo-asinados. Comarcetam ainda o St. Danicl e a S.'Andréa. reprcentando o Sind Funcion£rios Püblicos de Pindamonhangaba e Regido (SINDSERV), O Conselho solicitona: do sindicato para auviiar a sanar as dúvidas e orientar quanto às açöcs necessárias para a adcquaçi salaial 
dos professorcs da rode municipal de cducação de Campos do Jordão à Lci do Piso do Magistério racional. 

Inicialmente a Presidente do Cacs-Fundcb, Senhora Heidy Gonzalcz Teixeira da Costa, cxplicou bre. emente 
0 ohjetivo da reuniào, dando a palavra na scqu�ncia ao Presidente do Conselho Municipal de Educaçan. S21 André \aloni. Foi explicado quc a Lei do Piso se bascia em 40 horas semanais. porém r£o 72 discriminaçào se såo horas coidas ou horas aula, trabalhando com a hipótese de ser considerada hora reloz0 
o cálculo do municipio deve ser feito em 25 horas, uma vez que a carga horária regente no município e de ha. Foram levantados qucstionamentos quanto ao cálculo do aumento, poiso municipio agrega todos O5 vencimentos a0 cálculo, incluindo bonificações e DSR. A advogada explicou que judicialmente não ha 

argumento para agregar as vantagens pecuniárias e DSR ao salário para justificar menor aumento. pois 2 lei 
considera somente o salário base. O DSR não faz parte da remuneração básica, segundo a Senhora Advogada 
e ela solicitou esses documentos sobre a evoluç�o de cada servidor porquc nesse caso é possivel explicar ao 
juiz as defasagens dos nossos salários com relação à Lei do Piso. O Senhor André observou que o salário do 
holerite não é o salário inicial porque junta tudo e o Município considera a posição atual do servidor na tabela 
de evolução, o que o Conselho considera um equívoco porque está somando as vantagens pecuniárias 
adquiridas por evolução vertical e horizontal. A Senhora Advogada informou que não h£ como provar isso 
pelo holerite porque as evoluções são incorporadas e não aparecem discriminadas. A Senhora Andréia Caroline 
observou que no Departamento Pessoal há o controle dessas evoluções, que são determinadas no Plano de 

Carreira. As evoluções deveriam vir discriminadas no nosso holerite, que está errado. O Senhor André 
observou que fornecendo todas as informações ao sindicato, fomulariamos um documento para o Executivo, 
uma vez que teriamos quc juntar os documentos necessårios para comprovar os erros apontados na reunião. 

Foram apontados algumas singularidades e a advogada nos informou que cada caso deverá ser visto 
individualmente. Informou ainda quc muitas cidades informam que devem seguir a legalidade e fazer uma lei 

para poder pagar. Outros consideram que diante da inércia do Executivo já cabe uma açdo juridica, que vai 
cobrar uma resposta legalmente. O Sindicato mandou um oficio para a Prefeitura e não teve resposta, segundo 
o Daniel, solicitando os documentos sobre a remuneração dos servidores. O Sindicato costuma entrar com 
acões individuais, porque cada um tem uma peculiaridade e isso facilita para o juiz. Segundo a Senhora Heidy 
eo Senhor André, n�ão seria ideal dar 3% agora para o magistério para chegar no Piso e 2% para os demais 
que iá estariam de acordo com ele, levando em conta que 5% é dissidio (mês de maio) e não é justo que o 



pouco m major ara os professorcs quc cstão abaixo do Piso c os demais só rcccbcriam o dissidio, considerando 

o DSR Como remuneraçåo b£sica. Pclo nosso cntendimento da Lei do Piso, a remuneração básica deveria ser 
de RS 362848 para 30h semanais. O município alega quc não podem aumentar acima dos funcionários. 0 
municipio pode pedir complementação da Unido para pagar os salários dos servidorcs, cntão nâo há motivo 

para nåo haver o pagamento correto. Na lei do Fundeb está claro isso. No Município se gasta quase 100% com 
o magistério e não 70% porque os funcionários graduados foram inclusos aí c os outros 25% do município cobrem os demais salários, por isso a prefeitura alcga que não pode haver aumento, mas pode nedi. 

complementacão da União. A Senhora Advogada observou que o quinquenio � sobre o salário-base. Se cxcluir 
as evoluçÓes e o DSR, também mudaria o quinquenio para alguns servidores. O salário-base é menor do aue 
o municipio considera, ou seja, precisamos estudar tudo isso detalhadamente porque o juiz entenderia a 

diferença entre o básico segundo o holerite (que não éo real) e a Lei do Piso e devemos explicar para cle que o município está juntando tudo e com as informações da tabela de evolução podemos marcar uma próxima reunião em breve. A Senhora Advogada informou que a pós acrescenta um valor sobre o básico c sugeriu que podemos pedir os atrasados sobre os últimos cinco anos e conversar antes de entrar com um processo ainda temos um tempo para isso. A Senhora Heidy observou que deveremos nos reunir novamente, os dois 
porque 

conselhos, com o Sindicato, com todos os cálculos prontos para quc tenhamos uma ideia de qual é o salário inicial de fato. Nada mais havendo, cncerramos a reuniåo. 
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VII Representantes do Conselho Tutelar: 

Educação de Campos do Jordão 

Representantes da Seeretaria de Educaçåo: 
Maria de Fitima da Sila 

Local: EM Taneredo de AImcida Neves 

Maria Aparccida da Costa Nodoni 

Patricia Cesårio 

Some 

Representantes da Educação Infantil: 

VIII| Representantes da Educação Infantil: 

Marila do Prado Rabelo Bella 

Representantes do Ensino Fundamental I: 
Cnstiane Dias da Costa 

Denise Rodrigues 

ilda Maria Degli Esposti da Silva Sirin 
Representantes do Ensino Fundamental II: 
Andria de Oliveira Guimaråcs 

Representantes do Ensino Médio: 
Marcela Martins Frcitas 

Bruno José Pinto 

Maria Mercedes Araújo 
Representantes da Secretaria de Finanças: 
Cristiane Elaine Silva de Oliveira 

Noelita Aparecida de Ramos Oliveira 
Daniela Soares Bicudo de Souz:a 

Karen Danicly Uribbe de Castro 
Evanete Maciel de Lima Santos 
Representantes do Ensino Fundamental I: 
André de Oliveira Valoni 
Ana Paula Cunha Carlos 
Representantes do Ensino Fundamental II: Ana Carolina dos Santos 
Cassiano Ricardo Valentini 
Representantes da Educação Espccial: Eliana Paula da Silva Gomes Heidy Gonzales Teixeira da Costa Representantes de Pais de Alunos: Ana Carolina Soares Valentim Elainc Cristina da Paix�o do Nascimento 
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CONSETLHO MUNICIPAL, DE ACOMPANIAMENTO 

CONTROLE SOCIAL DO FUNDO D: MANUTENÇAO 
DESENVOLVIMENTO DO ENSINO BÁSICO E 
VALORIZAÇÃO DO MAGISTÉRIO 

Ata da 04° Sessão Ordinária do Cacs do FUNIDEB de 18/04/2023, para verificação 

contas e cmissåo de parecer do 1° rimestre de 2023. Aos dezoito dias do mês de abril 

dois mil e vinte e três, reuniram-se na EM Dr. Tancredo de Almcida Neves, a presiden 

deste consclho, senhora Heidy Gonzalez Teixcira da Costa c demais membros, pal 

análisc da folha do mês de março, visto nas folhas dos meses de janciro, fevereiro 

março c cmissão do pareccr do primeiro trimestre de 2023. Após analise, este conselno 

atestou a regularidade das contas, c cmitiu o parcccr quc foi ancxado à esta ata. Nada 

mais havendo a tratar, cncerro csta ata lavrada por mim, Amanda Lucindo Gócs, 

assinada por todos os presentes, abaixo listados: 

NOME ASSINATUA 

DA 

Heidy Gonzal¢z Teixeira da Costa 
Presidente do Conselho do FUNDEB 



ONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANIIAMENTO E CONTROLE 

SOrIAL DO FUND0 DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DO 
ENSINO BÄSICO E DA VALORIZAÇÃO DO MAGISTÉRIO 

conslatou 1 a cxatid�o c atesta REGUNARIDADE. 
Båsico -FUNDEB, quanlo à regularidade das contas referentes ao primeiro trinestre do ano de 200:3, Os Membros do consclho do FUNDEB, ós examinar ns uplicnçöes dos reeursos destinados oo Ensm 

Andréa Caroline Mendes F'errari 
Repres, Prof. Edufação lásica 

Luciana CO_ta Azevcdo Barros 
Repres Do Executivo 

Tatiana Regiane Souza de Carvalho 
Repres. da Escola do Campo 

Noelita Aparecida de Ramos de Oliveira 
Repres. Do Conselho Tutclar 

Cmpos do Jordao, I8 de abril de 0: 

Jonathan Lopcs Bernardfno da Silva 
Repres. dos Pais de Alunos 

Vanessa Maria da Costa Goshima 
Repres, da Sociedade Civil 

Monica Aparecida l:reire Rodripucs. 
Repres, do Esecutivo 

Auenli 

Repres. dus Diretores das Escola 

'Amanda áicindo (Góes,. 
Repres, doyServidores Téenico 

Heidy Gonzalez Teixcira da Costa 
Presidente do Conslho 

Administrativos 

Jhoice !legina Santos da Silva 
Repres. dos Pais de Alunos 

Maria l:dinalva da Silva 
Repres. dos Alunos da Ed. Básiea 
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CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE 

SOCIAL DO FUNDO DE MANUTENCÁO E DESENVOLVIMENTO DO 

ENSINO B¢SICOE DA VALORIZAÇ¢O DO MAGISTÉRIO 

Os Membros do conselho do FUNDER, após examinar as aplicaçôes dos recurws destinados ao nsino 

Básico - PUNDEB, quanto à ngularidnde das contas referentes 10 scuundo trimestre do ano de 2023. 

constatou a cxatidào c atesa REGULARDADE. 

Andria Carblinc Mendes Ferrari 
Repres, 1'rof. Educação Básica 

Maria Auxiliadora Balsante 
Repres, Do Executivo 

Tatiana Regiane Souza de Carvalho 
Repres. da Escola do Campo 

Noelita Aparecida de Ramos de Oliveira 
Repres. Do Conselho Tutelar 

Campos do Jordi), 10 de aposto de 2023. 

Sonathan Lopes Bernaseíno da Silva 
Repres. dos pais de alunos 

Monic Aparecida Frcire Rodrigues. 
Repres. do Executivo 

Amanda Lucindo Góes. 
Repres. dos Servidores Técnico 

Administrativos 

Jhoice Regina Santos da Silva 
Repres. dos Pais de Alunos 

Maria Edinalva da Silva 
Repres. dos Alunos da Ed. Básica 

Pamela Alves de Melo Leal 
Repres. da Sociedade Civil 

Heidy Gonzaloz Teixeira da Costa 
Presidente do Conselho do CACS-FUNDEB 

Repres. dos Diretores das Escolas 
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CONSElIIO MUNICIPAL DE ACOMPANILAMENTO E: CONTROLE 

SOCIAL. DO FUNDO DE I MANUTENÇÄO 
DESENvOLVIMENTO D) 

ENSINO BÁSICO E DA VALORIZAÇÃO D) MAGISTÉRIO 

(S Membros do conselho do FUNDEB. assexaninarasaplicacöes dos recuron detihado. ao I.n 

ISasico PUNDEB, qunto à repularidade das contas referentes ao terceiro trinestre do ano de 2025, ontato 

n exatidåo e atesta REGULARIDADE. 

Lauiz Felip dos Réis Sinão 
Repres. Prof. Edufação Básica 

Maria AuxiliadorBalsante 
Repres. Do Exeeutivo 

Tatiana Regiane Souza de Carvalho 
Repres. da Escola do Campo 

Noclita Apareciks de Ramos de Oliveira 
Repres, Do Consellbo Tutelar 

Canpos do Jordio, 20 de outuhto le )! 

Pamela Alves de Melo Leal 
Repres. da Sociedade (Civit 

Monica parccida Freire Rodripues. 
/Repres. do Exectivo 

Amanda Lucindo (ioes. 
Repres. dos Servidores Técnico-Administrativos 

Jhoice Regina Santos da Silva 
Repres. de Alunos da Ed. Básica 

Repres. dos Diretores das Escolas 

Jonathan Lopes B_dsilva 
Repres. dos Pais de Alunos 

Heidy Gonzalez Teixeira da Costu 
Presidente do Conselho 

Maria Edinalva da Silva 
Repres. dus Alunos da Ed 



ATA DE VISITA AS UNIDADES ESCOLARES DE CAMPOS DO JORDÃO 

Aos nove dias do mês de novembro de 2023 reuniram-se na Secretaria Municipal de 

Educação os Conselheiros Heidy Gonzalez Teixeira da Costa, Jonathan Lopes 
Bernardino da Silva e Luiz Felipe dos Reis Simão para realização de visitas técnicas as 
Unidades Escolares de Campos do Jordão para verificar os estoques de materiais de 

limpeza e escolares, as folhas de frequência de professores e funcionários e a Lista da 
Secretaria Escolar Digital (SED) onde estão os nomes dos alunos matriculados da Rede 

Municipal de Campos do Jordão, tendo em vista queo Conselho precisa acompanhar 
o Censo Escolar referente ao ano 2023. A comissão visitou as seguintes Unidades 
Escolares: EM Darcy Pereira Assaf, EM Sarina Caracanti, EM Dr. Domingos Jaguaribe 

e EM Dr. Domingo Jaguaribe. Os conselheiros verificaram que as unidades escolares 
possuem um estoque de materiais de limpeza e materiais escolares adequado e dentro 
dos prazOs de validade, observamos que tem escolas com muitos pacotes de folhas de 
sulfite e iremos sugestionar a Secretaria de Educação que tais folhas poderiam ser 
remanejadas para escolas que não possuem este material. Verificanos também que 
muitos professores e funcionários não estão assinado a folha de ponto diariamente, 
iremos solicitar a Secretaria de Educação que orientem seus funcionáios sobre esta 
questão. Iremos sugerir a instalação de um elevador alimenticio para a Escola Darcy 
no pavimento superior, porque as funcionárias precisam carregar panelas grandes e 
pesadas para as crianças se alimentarem, já que a cozinha da escola fica no segundo 
pavimento. Gostaríamos também que fossem realizados estudos para a abertura de 

um segundo portão de acesso a escola para entrada dos alunos, já que a escola atende 
mais de 300 alunos com apenas um acesso para entrada e saida dos alunos, 
professores e funcionários. Se houver caso de emergência e a necessidade de uma 
rápida evacuação, o acesso a saída poderá ser prejudicado. Salientamos também que 
verificamos na Escola Darcy o trabalho desenvolvido pela empresa terceirizada 
Milclean e existe a necessidade de uma readequação, tendo em vista que encontramos 

problemas na limpeza da escola, principalmente com os banheiros. Nada mais havendo 
a tratar encerra-se a ata. Campos do Jordão, 09 de novembro de 2023. 
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CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTOEC 
SOCIAL DO FUNDO DE MANUTENÇÃOE DESENVOLVI 

ENSINO BÁSICOE DA VALORIZAÇÃO DO MAGIS1 

Os Membros do Conselho do CACs-FUNDEB, após examinar as aplicações dos r 
ao Ensino Básico - FUNDEB, quanto à regularidade das contas referentes ao quarto trimes1 
constatou a exatidão e atesteREGULARIDADE. 

Andréa Cároline Mendes Ferrari 
Repres. Prof. Educação Básica 

Maria Auxiliadora Balsante 
Repres. Do Executivo 

Campos do Jordão, 24. 

Tatiana Regiane Souza de Carvalho 

Monica Aparecida Fr 
Repres. do Ex1 

Amanda Lucinc 
Repres. dos Servidores Técn 

Jhoice Regina San 
Repres. de Alunos d 

6 



CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE MANUTENÇÁO E DESENVOLVIMENTO D0 ENSINO BÁSICOE DA VALORIZAÇÃO DO MAGISTÉRIO 

Os Membros do Conselho do CACs-FUNDEB, após examinar as aplicações dos recursos destinados ao Ensino Básico - FUNDEB, quanto à regularidade das contas referentes ao quarto trimestre do ano de 2023, constatou a exatidão e atessed REGULARIDADE. 

Andréa ároline Mendes Ferrari 
Reptes. Prof. Educação Básica 

Maria Auxiliadora Balsante 
Repres. Do Executivo 

Tatiana Regiane Souza de Carvalho 
Repres. da Escola do Campo 

Noelita)Aparecida de Ramos de Oliveira 
Repres. Do Conselbo Tutelar 

Campos do Jordão, 24 de janeiro de 2024. 

Pamela Alves de Melo Leal 
Repres. da Sociedade Civil 

Monica Aparecida Freire Rodrigues. 
Repres. do Executivo 

Amanda Lucindo Góes. 
Repres. dos Servidores Técnico-Administrativos 

Heidy Gonzalez Teixeira da Costa 
Presidente do Conselho 

Repres. dos Diretores das Escolas 

Jhoice Regina Santos da Silva 
Repres. de Alunos da Ed. Básica 

Jonathan Lopes B. da8ilva 
Repres. dos Pais de Alunos 

Maria Edinalva da Silva 
Repres. dos Alunos da Ed 
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